



Código de recomendación:

**VIAJE MEGA TARIFA- CARIBE,  
SYMPHONY OF THE SEAS  
MT-60446**

Desde:

**\$8,658.10 MXN**

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	MARZO 02, 2025	02-03-2025

**DESTINOS:** MIAMI - NO ENCONTRADO - CHARLOTTE AMALIE  
- PHILIPSBURG - MIAMI



## Itinerario

### \*\*\* SYMPHONY OF THE SEAS \*\*\*

Siendo la cuarta nave de la clase Oasis, el Symphony of the Seas ofrece una gran variedad de actividades, servicios y entretenimiento. Conquista la pared de escala, encuentra de frente las olas en el FlowRider, un simulador de surf de 40 pies de largo, o vuela por la tirolesa que se eleva 9 cubiertas sobre el barco. Los huéspedes que busquen un tiempo más relajado pueden visitar el spa de servicio completo Vitality, tomar una clase de yoga en el gimnasio o tomar el sol en la piscina de la playa. Algunos de los alojamientos a bordo cuentan con balcón con vistas al Central Park o al Boardwalk, que da un cómodo sentimiento de estar en el barrio al salir a la puerta. El Central Park de la sensación de estar en Nueva York para los que desean la experiencia de gran ciudad, mientras que el Boardwalk provee horas de diversión, desde horas de diversión hasta un carrusel a golosinas de confitería y mucho más.

#### **MARZO 02 MIAMI – FLORIDA (EE.UU).**

El área metropolitana de Miami es el hogar de una amplia gama de culturas, cocinas y actividades. Los cruceros a lo largo de la Bahía de Biscayne beben en la costa repleta de rascacielos, y en la deslumbrante Miami Beach, los bañistas se divierten con el telón de fondo de los vibrantes edificios art déco. El punto caliente de la vida nocturna South Beach bulle de actividad hasta las primeras horas de la mañana. Las avenidas arboladas de Coral Gables albergan monumentos notables como el Jardín Botánico Tropical Fairchild y la Piscina Venetian, un histórico pozo de natación de 1923 alimentado por agua de manantial. La ciudad ofrece mucho que hacer, con numerosos museos y equipos deportivos profesionales, puertos deportivos y clubes náuticos, campos de golf y más, pero algunos visitantes se dirigen al suroeste al Parque Nacional de los Everglades. La reserva de 1.5 millones de acres alberga excursiones en bote y piragüismo, así como caminatas de observación de vida silvestre para ver caimanes y manatíes.

#### **MARZO 03 ISLA COCO CAY – BAHAMAS.**

Exclusiva de Royal Caribbean y Celebrity, la aislada isla de CocoCay se encuentra entre los puertos de Freeport y Nassau. Perfect Day at CocoCay es una experiencia de un día de playa repleta de emocionantes atracciones para toda la familia. Thrill Waterpark es el hogar de una piscina de olas y Daredevil's Peak, el tobogán acuático más alto de América del Norte con unos asombrosos 135 pies. Relájese en la piscina infinita del Coco Beach Club y disfrute de una cocina mejorada, o dé un paseo en Up, Up and Away, un globo de helio atado que ofrece impresionantes vistas del Caribe desde 400 pies sobre la isla. Oasis Lagoon, la piscina de agua dulce más grande del Caribe, cuenta con un bar en la piscina y varias calas e islas para explorar. Disfrute de música en vivo y una bebida en Captain Jack's, o descubra Splashaway Bay con sus divertidos cubos y cinco toboganes de agua.

Tenga en cuenta que, si bien no hay tarifa de admisión para visitar CocoCay y la mayoría de las funciones son gratuitas, ciertas experiencias, como la entrada al parque acuático Thrill, el acceso al Coco Beach Club, el alquiler de cabañas privadas y algunas opciones gastronómicas, requieren un cargo adicional.

#### **MARZO 04 ALTAMAR.**

Un viaje al Bionic Bar deleitará a los huéspedes con la experiencia de los camareros robot que sirven sus bebidas favoritas. También hay una variedad de restaurantes de especialidades disponibles, como Johnny Rockets '50s style diner, Giovanni's Table, Izumi y Jamie's Italian. Symphony of the Seas también ofrece el programa juvenil gratuito Adventure Ocean®, el programa Royal Babies® y Royal Tots®, áreas de descanso y discoteca para adolescentes, y el parque acuático para niños Splashaway Bay.

#### **MARZO 05 CHARLOTTE AMALIE – ST. THOMAS.**

St. Thomas es un paraíso caribeño donde las playas de arena blanca están suavemente bañadas por aguas azules y las montañas están coronadas por verdes coronas de vegetación. Con un estilo cosmopolita, la isla ofrece una gran cantidad de tiendas libres de impuestos, restaurantes de primera categoría y experiencias culturales. En la ciudad portuaria de Charlotte Amalie, se encuentra el famoso 99 Steps, una escalera panorámica construida por los daneses en la década de 1700 que comienza el viaje a un castillo de 1679. Para una dosis de patrimonio, visite el Fuerte Cristiano del siglo XVII, un Monumento Histórico Nacional que alberga un museo, exhibiciones de las Islas Vírgenes, una galería de arte y una colección de muebles de la época danesa. Las excursiones populares incluyen recorridos por la isla, expediciones de buceo y esnórquel y un viaje al Parque de la Bahía de Magens, con su costa de una milla de largo y su arboreto de 6 acres.

#### **MARZO 06 PHILIPSBURG – ST. MAARTEN.**

El avistamiento de Cristóbal Colón atrajo por primera vez la atención europea hacia esta isla en 1493. Hoy en día, St. Maarten ondea dos banderas, lo que hace que la isla sea en parte francesa y en parte holandesa. Los cruceros suelen hacer escala en el lado holandés de St. Maarten, conocido por su sol durante todo el año, su gran cantidad de centros comerciales y su animada vida nocturna. Los visitantes disfrutamos del Castillo de San Martín, el monumento más alto de la isla (110 metros de altura) y el Jardín Botánico de San Martín.

## **Incluye:**

07 noches de crucero.  
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.  
Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.  
Impuestos.  
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).  
Propinas (Pre-pago).

## **No Incluye:**

Bebidas (alcohólicas, embotelladas y enlatadas).  
Excursiones.  
Restaurantes de especialidades.  
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.  
Ningún servicio no especificado como incluido.

## **Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## **Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-18 01:36:24.**